

Zugestellt durch österreichische Post.at

GRÜNE

Ausgabe 1
JÄNNER 2020
DAS GEMEINDEMAGAZIN DER GRÜNEN

NACHRICHTEN



WER VERÄNDERUNG WILL, MUSS GRÜN WÄHLEN.

- **Klimaschutz-Verkehrsplan** – öffentliches Verkehrsnetz flächendeckend ausbauen, für ein attraktiveres und kostengünstiges Pendeln
- **Umweltschutz** – Gewässer renaturieren und Nutzung bereits betonierter Flächen anstatt weiterer Flächenversiegelung
- **Gesundheitsstützpunkte in Gemeinden** – zur Unterstützung Pflegebedürftiger und Entlastung von deren Angehörigen

Starke GRÜNE geben den Burgenländerinnen und Burgenländern, was sie sich verdient haben: Saubere Politik, intakte Natur, wirksamen Klimaschutz, eine notwendige Verkehrswende, echten Zusammenhalt und ein gutes Leben für uns alle. Mit starken GRÜNEN wählt das Burgenland die Zukunft.

SAVE THE DATE: SA, 9. MAI 2020

„TAG DER NACHHALTIGKEIT“: Radbörse – Flohmarkt – Pflanzentauschmarkt
(Pfarrheim Neudörfel Matthias-Kollwentz-Straße 1)

Am 09.05. wird bereits zum dritten Mal die Radbörse stattfinden. Bei der Radbörse können gebrauchte, funktionstüchtige Räder aller Art (Fahrräder, Laufräder, Dreiräder, etc.) für Kinder und Erwachsene verkauft werden. Beim Kinder-Jugend-Flohmarkt warten wieder tolle Schnäppchen auf Sie und heuer wird es erstmalig auch einen Pflanzentauschmarkt geben. (Details folgen...)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

DIE BEZIRKSLISTE IM ÜBERBLICK

1. **Sabine Schügerl, Neudörfel**
2. Lilly Mendoza, Mattersburg
3. **Raphael Fink, Neudörfel**
4. Anna Maria Blaha, Sigleß
5. Werner Graser, Mattersburg
6. Sabine Plösch, Pöttsching
7. Mirjam Mikacs, Baumgarten
8. Susanne Barta, Mattersburg
9. Laura Selmani, Mattersburg
10. Karla Stifter, Bad Sauerbrunn



Wir informieren Sie:

- auf unserer Website www.gruene-neudoerfl.at
- auf facebook <https://www.facebook.com/diegruenenneudoerfl>
- im Schaukasten vis-à-vis vom Martinihof

Für den Inhalt verantwortlich:

DIE GRÜNEN NEUDÖRFL
Sabine Schügerl, 7201 Neudörfel
MOBIL 0680 116 82 51
E-MAIL neudoerfl@gruene.at
Herstellungsort: Leobersdorf



**LIEBE NEUDÖRFLERINNEN,
LIEBE NEUDÖRFLER!**



Grüne Politik ist seit ihrer Entstehung vorausschauend und damit zukunftsfähig. Der Umstieg auf alternative Energieformen beispielsweise, den wir Grüne schon vor über 20 Jahren forderten, wurde damals belächelt und heute? Heute sind die Auswirkungen des Klimawandels so stark zu spüren, dass sich auch die politischen Mitbewerber gerne ein grünes

Mäntelchen umhängen. Es braucht starke Grüne mehr denn je – vor allem auch in unserem Burgenland. Unsere

Natur muss vor noch mehr „Zubetoniererei“ geschützt werden. Das Steuergeld von uns Burgenländerinnen und Burgenländern muss sozial und verantwortungsvoll verwaltet werden, um vernünftige Investitionen in den öffentlichen Verkehr und damit auch in Arbeitsplätze tätigen zu können. Und die burgenländische Landespolitik braucht verlässliche Grüne als kritisches Korrektiv!

„Schienen in die Zukunft“ so lautet das Motto mit dem wir burgenländische Grüne in die neue Landtagsperiode starten. Wir wollen das Burgenland sozial und zukunftsfähig gestalten, damit es auch für weitere Generationen lebenswert bleibt!

Bitte gehen Sie am 26. Jänner zur Wahl und stärken Sie uns.

Ihre
Sabine Schügerl



Bei der Landtagswahl am 26.1.2019 kandidiere ich auf der Bezirksliste Mattersburg für die GRÜNEN BURGENLAND. Damit möchte ich zum Ausdruck bringen, wie wichtig diese Wahl für die Zukunft des Burgen-

lands ist: Klimakrise, Flächenversiegelung, Anschlussfähigkeit oder Zersiedelung. All diese Punkte können und müssen vom Land in Angriff genommen werden – es braucht zum Beispiel ein nachhaltiges Verkehrskonzept, das auf den attraktiven Auf- und Ausbau des öffentlichen Verkehrs setzt. Oder eine geänderte Raumplanung, um Zersiedelung und die Zerstörung ökologisch wertvoller Flächen zu verhindern. Auch muss der Bioanteil in der Landwirtschaft und der öffentlichen Beschaffung, etwa in Kindergärten, erhöht werden. Das Burgenland bietet definitiv eine hohe Lebensqualität – jetzt geht es darum, diese Qualität zu bewahren. Und zu verbessern. In der nächsten Periode müssen vonseiten der Politik Strukturen und Rahmenbedingungen, Möglichkeiten und Anreize geschaffen werden, damit Einzelne einen nachhaltigen Lebensstil führen können – ohne sozial abgehängt zu werden.

Diesen Wandel mitzutragen, ist mir ein Anliegen – deshalb kandidiere ich für die GRÜNEN BURGENLAND. Ich bitte Sie daher, zur Wahl zu gehen und mit Ihrer Stimme eine lebenswerte Zukunft zu wählen – für uns, unsere Kinder und unsere Kindeskinde.

Mit herzlichen und grünen Grüßen,
Raphael Fink

DU WILLST MITMACHEN?

Du sprühst vor Ideen? Du willst Neudörfel ein Stück weit grüner machen? Oder uns sporadisch bei Aktionen wie der Radbörse unterstützen? Dann mach' bei den GRÜNEN NEUDÖRFL mit. Wir von der Gemeindegruppe freuen uns über jedes Engagement und jedes grüne Herz! Melde Dich für mehr Infos einfach bei Sabine Schügerl unter neudoerfl@gruene.at oder 0680/116 82 51.

